

Bonjour futur·e·s étudiant·e·s,

L'Association des étudiantes et étudiants en histoire (AEEH) se fait un plaisir de vous accueillir parmi ses membres pour les années à venir ! Afin de célébrer la rentrée et de vous permettre de rencontrer l'ensemble des étudiant·e·s et professeur·e·s en histoire, nous vous convions à un avant-midi d'intégration organisé par les professeur·e·s du module d'histoire. **La date et le lieu de cette activité vous seront communiqués prochainement !**

Cette rencontre a été organisée afin que vous puissiez faire connaissance avec vos futurs camarades, qui amorcent, comme vous, une première année d'étude à l'UQAR, de même qu'avec les autres étudiant·e·s au baccalauréat et à la maîtrise qui ont hâte de vous accueillir au sein d'une association conviviale.

Nous vous encourageons fortement à y participer puisque ce genre d'évènement est important sur le plan des relations interpersonnelles et permet d'établir un premier contact qui favorise une saine intégration au sein de la communauté universitaire.

Nous vous invitons également à rejoindre le groupe Facebook de l'AEEH nommé "UQAR-HISTOIRE 2023-24" pour être au courant des activités à venir (notamment l'intégration entre étudiant·e·s).

**Pour toutes questions relatives à l'association étudiante ou à l'activité d'intégration, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse courriel suivante : [aeehuqar@gmail.com](mailto:aeehuqar@gmail.com).**

Au plaisir de vous rencontrer bientôt !

Le comité exécutif de l'AEEH